

NAVEGACION ESTELAR II - PORTALES DIMENSIONALES - SWARUU DE ERRA - VUELO WARP

Published 21 November 2018 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu (9): El código numérico que corresponde a destino contiene dentro de él toda la información necesaria, no hay dos números que introducir, todo se incluye en uno solo. Se puede desglosar en más por claridad pero está contenido en uno y eso incluye la información temporal de cuando el motor de una nave igualará la frecuencia del toroide que lo envuelve a la del destino. Como está inmerso en un campo de alta energía cambia la frecuencia molecular de toda la nave y su contenido a la del destino, que es lo mismo que estar en el destino, se manifiesta en el destino la nave.

El viaje, o lo que se considere Hyper Espacio, es sólo el éter de nuevo. La nave brinca al éter y de nuevo a la realidad en el destino dado por la frecuencia.

También al querer manifestar algo tú, tienes la frecuencia de lo que tienes, y cuando la logras igualar con tu intención y con tu motor de alta energía llamado corazón, entonces manifestarás la frecuencia deseada.

Las situaciones favorables o desfavorables solo son frecuencias. Si lo que tú transmites con el corazón y con tus pensamientos es concordante con una u otra situación entonces la tendrás, para bien o para mal.

Desde el éter no hay distancias, todo es éter y el mundo material no existe, pues emana del éter. Por eso el vuelo Warp es instantáneo. En otras palabras, la nave deja de existir en el mundo material por la alta energía que envuelve a dicha nave con un toroide. Brinca al éter y de nuevo desciende al mundo material en el destino. O, de otra manera, la nave brinca al mundo de los espíritus y de nuevo al mundo material. Sucede porque la frecuencia dentro del toroide generado por los motores corresponde a una frecuencia altísima que sólo es concordante con un solo lugar para existir, el destino.

TECNOLOGÍA DE PORTALES

Es lo mismo que una nave, pero al revés. Hay una alta energía electromagnética en el centro del portal, por eso lo forma, es igual a la del destino, por lo tanto todo lo que pase por el centro del portal, está en el destino. Aunque el portal mismo no lo esté. Solo se llega al otro lado de la nada, apareces, solo se ve una distorsión como de agua. Pero es el mismo principio exactamente que para una nave, solo que el portal mueve lo que está dentro de sí y la nave se mueve toda ella, y un sol es la salida de un portal, de esta manera exactamente, pues es igual pero de forma natural.

Un portal difícilmente es de entrada y salida. Sí, hay con entrada, pero es aun dudoso su funcionamiento, entonces necesitas un portal para ir a algún lado, pero necesitas otro que esté físicamente ahí para regresar, o de lo contrario ahí te quedas. Así es, y es así de sencillo.

La frecuencias de un portal depende de los imanes y su relación entre sí, pero hay otras maneras como los portales revolventes que giran mercurio enriquecido, llamado mercurio rojo en aros concéntricos que giran en sentidos opuestos. La relación entre los aros y la velocidad de los mismos determinan la frecuencia del núcleo del vórtice electromagnético de su centro o motor del toroide. En una nave las turbinas hacen la misma función y la relación entre sus componentes determina la frecuencia de salida del plasma electromagnético y se controla por ordenador.

En el caso de que los datos de destino no estén completos pueden ocasionar un problema en la llegada, como que un objeto o cuerpo se empalme o se funda con otro. Este es el caso que sucedió en el experimento Filadelfia con el USS Eldridge, en el que los marineros quedaron fundidos en las cubiertas y mamparas del barco. Esto fue debido al mal funcionamiento del manejo de frecuencias.

El alma no tiene problemas porque esta y es el éter y el éter como tal está en todas partes y no funciona con distancias, que eso es un concepto del mundo material. Para el éter da lo mismo que estés en la Tierra o en una galaxia lejana. Todo ese éter. Es como te decía hace tiempo, si te mueres o mueras donde mueras siempre llegas al éter que es la Fuente Original y eso eres tú. No obedece a las leyes del mundo material, no es un problema para el alma, no

existe el tiempo, no existen las distancias para el éter.

Robert: Gracias por compartir.

Swaruu (9): Gracias. Y sí, y me es extremadamente frustrante no poder darles más.